

背景説明 9

即日発表

財務省

2021FIN0023-000744

2021年4月20日

チャイルドケア: 回復に向けてBC州の家庭を支援

良質で、手頃な価格で利用できる包括的なチャイルドケアは、家庭、コミュニティ、そして経済にとって非常に重要です。パンデミックは、経済活動の原動力としてチャイルドケアの重要性を強化しました。信頼して利用できるチャイルドケアがなければ、多くの親は自分のキャリアを保留したり、別のコミュニティに引っ越したり、もっと子供を持つことをあきらめなくてはなりません。そのため、政府はBC州の普遍的で包括的なチャイルドケアシステムに対してこの3年間歴史的な投資を行ってきました。家庭が経済活動を完全にできる時、この投資は企業を支援し、家庭を助け、子供たちを貧困から救い出します。

2018年、政府はBC州史上最も重要な投資であった10億ドルのチャイルドケア計画を導入しました。何千人もの子供たちのための良質で、手頃な価格で、家に近いチャイルドケアへのこれらの投資は、BC州のあらゆる家庭により良い生活を提供してきました。

- BC州全体で実施中の約2万6000の新たに認可されたチャイルドケアスペースへの資金提供。
- チャイルドケア料金削減イニシアチブを通じて、6万9000人以上の子供とその家庭の親の料金を月額最大350ドル削減。
- 手頃な価格のチャイルドケア給付金により、子供1人あたり最大月1,250ドルの保育料金を削減。これは、低所得および中所得世帯の6万3000人の子供たちの費用を相殺するのに役立ちます。
- 認可された施設の幼児教育者（ECE）の賃金を時給2ドル引上げ。

2021年度予算では、州の10年計画であるチャイルドケアBCを推進するための基本資金として、3年間で2億3,300万ドルの追加によりさらに改善を行います。ニュー・スペース・ファンドの下、毎年資金が提供される何千もの新しいスペースに加えて、投資により、1日10ドル以下のチャイルドケアを受ける家族の数が増え、先住民家庭向けの無料のチャイルドケアスペースが増え、さらにECE(幼児教育者)の賃金を改善し、家の近くに良質なスペースを作れるようにします。これにより、チャイルドケア資金の総額は財務計画において最大約23億ドルとなります。

2021年度予算は以下のことを提供します。

- ユニバーサル・チャイルド・ケア・プロトタイプ・プログラムにより、1日10ドル以下でケアを受けることができる子供の数の2倍以上にする。この投資により、プログラムに75か所のチャイルドケアセンターが追加され、スペースの数が約3750か所に増えます。
- シームレス・デイ・パイロット・プログラムの学区を4区から24区に拡大することで、より多くの家庭が学校の敷地内でチャイルドケアを利用できるようにします。
- 認可されたチャイルドケアセンターで約1万1000人のECE(幼児教育者)を支援し、ECEの賃金引き上げを時給4ドルと倍増することで、業界でのより良い採用と維持を促します。

- これらの賃金の引き上げは、ECE(幼児教育者)の中央値賃金をほぼ時給23ドルに引き上げることになり、より多くの人々がこの仕事を職業として選ぶことを推奨しています。
- ・ アボリジナル・ヘッド・スタート・プログラム向けに400か所の新しいスペースの作成を支援します。これにより、BC州全体の30を超えるコミュニティに合計1000か所のスペースができることとなります。このプログラムは、BC州のアボリジナル・ヘッド・スタート協会および先住民保健局とのパートナーシップを通じて、先住民族の家庭に先住民文化的なチャイルドケアと早期学習を無料で提供します。
- ・ チャイルド・ケアBCニュー・スペース・ファンドを通して、何千もの新しいチャイルドケアスペースを支援します。
- ・ 約2000を超える家庭が、支援児童発達とアボリジニ支援児童発達プログラムを利用できるようにし、すでに登録している子どもの支援時間を増やし、支援が必要な子どもが完全に利用、参加でき、このプログラムの恩恵を受けることができるようにします。
- ・ パンデミック中、センターを安全に保つための経費で、チャイルドケア提供者を支援するために、健康と安全のための助成金にさらに2000万ドルを投資します。

COVID-19がBC州を襲った時、政府はすでにチャイルドケア業界に投資しており、それが家庭にとってどれほど重要であるかを認識していました。これらの投資の重要性は、パンデミック発生時に、一部の親、特に女性が子供や高齢の親の世話をするために、仕事から離れなければならなくなった時に、さらに明らかになりました。他の人にとって、パンデミックにより、働こうとしながらも、子供たちの世話をし、家で彼らの教育を支えることはとても困難だということを意味しました。BC州の家庭のための普遍的で包括的なチャイルドケアシステムを構築することで、職場や教育目標を一旦止めて、重要な世話をしている親たちが、また職業や訓練に戻れる保証となります。

保育提供者を支え、施設が閉鎖されないために、政府はチャイルドケア提供者に2020年4月1日から8月31日までの間に、3億2000万ドル近くの緊急資金を提供しました。BC州は、一時的に子供のチャイルドケア通園をやめることにしたか、運営者が一時的に閉鎖することを選択したかどうかに関係なく、この業界にこのレベルの支援を行ったカナダの唯一の管轄区域でした。

Stronger BC経済回復計画の一環として、2020-21年にさらに9900万ドルを計上し、健康および安全のための補助金プログラム、チャイルドケア迅速改築基金、アボリジナル・ヘッド・スタート・ランドベース・プロジェクトを通して、家族やチャイルドケア提供者を支援し、ニュー・スペース・ファンドにより3200か所以上のチャイルドケアスペースの追加を加速させました。

BC州が回復に向かう中、チャイルドケアは引き続き重要な役割を果たします。過去に起こったことにより、チャイルドケアがどれほど家庭を支えるかに焦点が当たりました。そしてこれにより、親、特に女性が仕事に復帰できるようになります。このことは、彼らが再就職する時、親たちを雇うことができる事業主を支援し、そしてコミュニティのすべての人に利益をもたらす強力なコミュニティ経済の構築を助けます。これらの投資は、チャイルドケア部門とは、共に家庭とBC州の経済回復を支えるものであると位置づけられました。

連絡先:

財務省

広報窓口

250 387-5710

BC州とつながろう: news.gov.bc.ca/connect